

Le mag

LIVE!

festival de
Poupet

2017

Numéro 3

À Poupet comme dans son jardin,
Mister M en mode Lamomali



05₀₇

19H00 TREMLIN // 20H00 THE INSPECTOR CLUZO
// 21H30 MANU CHAO



KARINA



PUMBA



Sandra



Jean Claude



ES



BARBARA



FRED



EDITO

CORAZON...

Cela n'est pas nouveau, cela a toujours été : les artistes ne laissent pas indifférents. On les adore ou on les déteste. On les vénère ou on les ignore. Certains ont bonne presse, d'autres ont mauvaise réputation. Qui n'a jamais entendu dire d'untel « Il paraît qu'il est sympa » ou d'un autre « on m'a dit qu'il était odieux ».

Sans savoir bien souvent. Mythe, fantasme, réalité, ignominie, pas toujours facile de faire le tri parmi les « qu'en-dira-t-on » du net, des médias ou de « ma cousine a un copain dont le frère a croisé l'artiste dans les loges et il paraît que... ».

Eh bien, pour notre invité du jour, disons-le tout de go, la réponse est aussi claire que nette et précise : quand on a la chance d'avoir un tant soit peu côtoyé l'artiste parisien d'origine espagnole, on sait que partout où il passe, il donne de la joie et du sourire. Il partage. Avec le public bien sûr, mais avec aussi toutes les personnes qui l'entourent. C'est assurément le souvenir que chacun d'entre nous garde ici de ses deux fabuleux concerts à guichets fermés

en 2012. Souriant, disponible et généreux. Oui définitivement, Manu Chao est un homme de cœur. Et ce depuis longtemps. Depuis toujours même. Comme ce jour il y a bien des années déjà où il avait proposé à son pote nantais dont le café-concert connaissait des difficultés, le St Domingue, de venir jouer gracieusement pour renflouer les caisses. Ce qu'il fit. Comme cette autre fois où il décide de caler son cachet sur la jauge du festival pour être certain que tout le monde en sorte gagnant. Beau et rare.

Ou encore comme ce 4 mai dernier où il répond présent à un bar associatif de Flayat, petit village de la Creuse en lisière du plateau de Millevaches, qui lui propose de passer jouer entre deux dates françaises. Comme ça, en se tapant dans la main. Un concert « Clandestino » devant 200 personnes. Juste pour le plaisir. Celui de faire plaisir. Pendant 2h30. Sans compter. Comme s'il était dans un stade. Oui, on peut le dire haut et fort, notre invité du soir a du cœur.

Rédacteur en chef :
Laurent Charliot

Photos : Paul Liaigre

**Gestion éditoriale,
conception &
impression :**

Agence Cox
Imprimédia
Boufféré - 85

Tirage :
1 000 exemplaires



Retrouvez les photos
et vidéos du festival
sur votre Smartphone

Énorme soirée hier soir dans le théâtre de verdure avec Matthieu Chedid



kiz en ouverture de M hier soir à Poupet



Que de chemin parcouru par Kiz depuis son premier passage à Poupet il y a deux ans en première partie de Cali !



Bric à Brac Sound System, en ouverture de M hier, mené par le programmeur du festival landais Musicalarue.



M, Fatoumata Diawara
et leur Amomali
ont conquis un théâtre de verdure
qui affichait complet !



Dans le Rétro



Mais elle est où, pas là ! Ou toute la détresse de Vianney de ne pas retrouver Clothilde, la réalisatrice vidéo il y a deux ans lors de son premier passage. Reviens Clothilde !!



Un anniversaire fêté en grande pompe pour notre vice-Président !



M et la rencontre de deux continents.



K'Wett, habilleuse de M et habituée du festival : elle y est déjà venue avec Vanessa Paradis ou Louane. Ici avec son ami Elyazid !



La Cabane, le lieu de rencontre des techniciens de Poupet et des équipes techniques des artistes. Après l'effort le réconfort...



Bikini Ocean, qui a participé il y a quelques semaines au tremplin Poupet, a inauguré hier soir les concerts à l'Espace Partenaires.



Defré, régisseur de M habitué du festival, en mode détente, à la basse, pendant les balances.

Brèves de Poupet



LES POLAROID DE CÉDRIC

A chacun son style et son organisation. Cédric, le responsable des entrées, lui a opté pour la méthode « Polaroid » pour gérer ses équipes. Explication : lundi soir, il a commencé à photographier chacun des bénévoles de son équipe et leur a demandé au fur et à mesure que les photos sortaient de l'appareil instantané, de bien vouloir inscrire leur prénom en marge de l'image. Pour mieux visualiser et placer chacun dans les soirées à venir, selon l'intéressé. Un moyen déguisé aussi, semblerait-il, de se rappeler des prénoms de tous, ce qui d'après nos sources, n'est pas forcément la spécialité du garçon... de... Ah, aide-moi, c'est quoi déjà son prénom ?

LE BAR D'UN SOIR

Cela n'aura échappé à personne, le bar à gauche de la scène a fait peau neuve cette saison. Des bières haut de gamme brassées à quelques kilomètres, chez Melusine, y sont proposées. Ce que vous n'avez peut-être pas remarqué c'est que ce bar change de nom chaque soir. Bar Academy le soir de Vianney, Bar Amomali hier pour la venue de M, il est baptisé ce soir Bar Aventura pour la venue de Manu Chao. Et bien entendu, il en sera ainsi jusqu'à la fin de la saison. Le bon endroit pour déguster, sur les conseils de Jocelyn, Samuel et « Robert », « l'Apéro du Soir », « La Bière du soir », ou encore le saucisson « Produit local » !

TOUJOURS PLUS

Poupet c'est chaque année un petit peu différent. L'an passé, vous avez découvert la nouvelle structure scène, plus belle et plus grande, ainsi que l'aménagement des bars et point restos. Cette année, l'aménagement des toilettes et la déco vintage du nouveau bar à gauche de la scène ne vous auront certainement pas échappés. Des détails peaufinés entre deux saisons par nos équipes et qui font la différence !

LE CADEAU DE MR FRED

Soufflé par notre bienveillant et aventurier Fred Lepron. Oui celui-là même qui vient de traverser l'Afrique allongé sur un vélo... Afrika Trike, va voir sur le net... Oui, donc, soufflé par lui entre deux titres du maître Chedid et son grand voyage en terres inconnues, le secret de la Kora, ce fabuleux instrument utilisé au Mali par les griots, les compteurs d'histoire... Un instrument unique à 21 cordes dont 7 représentent le passé, 7 le présent, et 7 le futur... Merci Fred, c'est beau, c'est cadeau, et ça prolonge le beau voyage de M que nous avons tous vécu hier soir...

VISITEUR DU SOIR

Belle surprise hier soir que de voir Manu Chao pointer son nez au théâtre de verdure pour voir son ami Matthieu Chedid sur scène. C'est beau, c'est sport.

Merci !!!

